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令和５年６月定例教育委員会 議事録 

日  時 令和５年６月２１日（水） 午前９時００分 ～ ９時２５分まで 

開催場所 文化センター ２階 研修室 

出 席 者 

（教育委員） 

教 育 長 山口 和良    教育長職務代理者 長島 忠行 

委   員 田中 知子    委      員 小出 朗 

委   員 萩原 奈津季 

（事務局） 

事務局長   欠席        教育総務室長  永井 美和子 

学校教育室長 大友 武見     生涯学習室長  杉木 佐与子 

教育総務室  岸 美和子（書記） 

傍 聴 人  １名 

議 題 議案第３４号 吉岡町社会教育委員の委嘱について 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【１．開会】 

これより令和５年６月定例教育委員会を開会する。 

○５月定例会の議事録について 

  → 異議なく、原案のとおり承認 

 

【２．議事録署名委員指名】 

長島職務代理者と萩原委員を指名。 

 

【３．教育長報告】 

 Ⅰ 経過報告 

    各種会議に参加。 

    5/26 ふるさとまつり運営委員会にて、今年度は 10/8（日）に開催決定。昨

年度との大きな違いは、飲食可（コロナの今後の感染状況により見直

しもある）となった。 

    6/1～9第２回町定例議会 

〈一般質問の教育委員会に関わる主な内容〉 

富岡大志議員：ＨｉＢＡＬＩプランといじめの対応について 

小林静弥議員：コロナ５類移行後の学校の対応について 

飯島 衛議員：吹奏楽部の楽器の調達方法等の課題について 

大井俊一議員：部活動の地域移行、ヤマダ HD との連携について 
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小出委員 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

生涯学習室長 

 

 

 

 

 

 

   6/2 町部活動地域移行検討委員会会議 

      昨年度３回開催。移行先の受け皿としてスポーツ少年団が中心となっ

て行う方向性を確認し、進められてきて、今年度１回目の会議。移行

が近づくにつれて、現実的な課題が浮き彫りになってきたと感じた。 

      〈５つの課題〉 

       ・地域指導者（スポ少指導者等）と顧問との連携について（指導方

針や生徒同士のトラブルなど） 

       ・保護者負担について 

       ・現実的な指導者数 

       ・施設について 

       ・中体連の大会の在り方 

   6/13 奈良県明日香村教育長等来町対応 

       八角形墳つながり。明日香村には牽
けん

牛
ご

子
し

塚
づか

古墳、当町には三津屋古

墳がある。 

Ⅵ 今後の予定（主なもの） 

    6/23 北関東町村教育長会（栃木県芳賀町）にて発表 

       演題：「吉岡町における休日部活動の段階的な地域移行について」 

    6/28 中毛第一地区教科書協議会（R6年度から使用の小学校用が改定） 

    7/4  北群馬郡中学生少年の主張大会 

    7/6  吉中学校公開 

 

〈質疑・意見〉 

  教科書採択について、どこかの出版社で不正があって、そこの教科書はしばらく

使わないとの報道がされたようだが。 

 

  そういった情報は、まだ私のところには届いていない。ただ、今の教科書採択に

ついては非常に公正が重視されていて、不正防止を厳しく行っている。 

 

【４．議事】 

○議案第３４号 吉岡町社会教育委員の委嘱について 

〈議題大要〉 

  １名欠員となっていた委員を補充するため。 

 

    → 異議なく、原案のとおり決定 

 

【５．事務局報告】 

○令和５年度要保護・準要保護児童生徒の認定件数について 

〈大要〉 
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学校教育室長 

 

 

 

 

 

 

学校教育室長 

 

 

 

 

 

 

長島職務代理 

 

学校教育室長 

 

長島職務代理 

 

 

学校教育室長 

 

長島職務代理 

 

 

学校教育室長 

 

 

 

 

長島職務代理 

 

 

学校教育室長 

 

 

長島職務代理 

  ・6/20現在、申請数 134名、うち認定数 116名（昨年度年間認定数 113名） 

 ・認定されなかった理由は、書類不足１名（保留）、基準超過 17名 

 

→ 質疑なし 

 

〇５月８日以降の学校行事の開催状況について 

〈大要〉 

  ・社会科見学や修学旅行は予定どおり実施できた。 

  ・全校児童生徒を集める一部集会等は、オンライン化で移動時間を削減し、効率

を図る。 

  ・保護者が参加する学習参観や PTA総会などは、分散したり、紙面開催したり効

率化、負担軽減を図りながら行っている。 

   

〈質疑・意見〉 

 小学校では、交通安全教室を行っているが、中学校での実施はあるのか。 

 

 中学校では交通安全教室は行っていないが、自転車点検等は行っている。 

 

 中学生の交通事故も多く、ヘルメット着用の努力義務化も始まっているので、自転

車の交通ルールなど再啓発を行ってはいかがか。 

 

 中学校とも相談してみたい。 

 

 自転車事故でも加害者側となり高額な損害賠償を請求されることもあるので、保険

に加入しているかアンケートなどで確認してみてはどうか。 

 

 自転車保険については、自転車登校を許可するのに何かしらの保険加入が必須とな

るので、そのときに確認している。ただ、販売店などで点検した際に付随する簡易的

な保険もあるので、高額な金額が補償されるかは分からないが、それなりの補償のも

のかと思われる。学校全体では保険を掛けてはいない。 

 

 事故が起きると本人の負担も大きく、責任問題になるので、できれば個人陪責保険

や自動車の任意保険の特約等もあるので加入するよう周知してはどうか。 

 

 PTA 連合会などから保険の案内があり、入学時には配付しているが、あくまでも任

意のものなので、全員入ってくださいとは言えない。 

 

 現実問題、加害者、被害者のどちらになっても大変なので、理解してもらって加入
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教育長 

 

学校教育室長 

 

 

 

 

していただいた方が良いかと。道路交通法でも自転車は軽車両で対象となっていて、

いくら未成年といえども責任を問われるかたちとなる。 

 

 確認をしていくことで良いか。 

 

 はい。 

 

（閉 会   午前９時２５分） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


